

Wir sind sehr traurig und dankbar, dass Kathrins Wunsch in Erfüllung ging.  
Sie wartete auf den Regenbogen und sah ihn.  
An einem sonnigen Tag durfte sie ohne Schmerzen sanft einschlafen.

## **Katharina Kousz-Meier**

22. April 1945 – 15. Oktober 2017

Die Trauerfeier findet am Freitag, 1. Dezember 2017, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Bülach statt. Kathrin liebte Farben. Ihr Wunsch war, auf Trauerkleidung und auch auf das Kondolieren zu verzichten.

Als letzte Ruhestätte hat Kathrin den FriedWald in Bülach gewählt, die Urnenbeisetzung findet im engsten Kreis statt.

In unserem Herzen lebst Du weiter:

Thérèse Rita Kuhn, Unterdorf 1, 9042 Speicher  
Ursula und Werner Ryser-Meier, Zur Säge 3, 8180 Bülach  
Gottenkinder, Familie, Verwandte, Freunde und Bekannte

